



Jaime Bueno solicita más recursos a la Federación para atender incendios en Coahuila

El diputado federal Jaime Bueno Zertuche (PRI) hizo un llamado al Gobierno Federal para que libere recursos económicos extraordinarios directos para combatir incendios en el estado de Coahuila.

A través de un punto de acuerdo pidió a la actual administración iniciar labores de remediación tan pronto como sea posible, así como apoyar a familias evacuadas y afectadas por el fuego.

<https://edomexaldia.com/jaime-bueno-solicita-mas-recursos-a-la-federacion-para-atender-incendios-en-coahuila/>